

令和元年度 第1回 運営推進会議 一会議録一

日 時：令和元年 9月 25日（水） 15：30 宇寿荘集会室

【参加者】

地域代表：民生児童委員 1名

利用者・家族代表 1名

行政関係：雲南広域連合介護保険課 職員 1名

事業所：宇寿荘施設長、

デイサービスセンター愛あいの家管理者、生活相談員（記録）

1. 開 会

管理者より

参加していただいた方へのお礼、運営推進会議の進め方について説明する
委員の自己紹介

2. 宇寿荘施設長よりあいさつ

運営推進会議の説明、活発な意見を願います

3. 事業所からの報告

(1) 愛あいのお家の概要、キャッチフレーズ、基本方針の説明

(2) 利用状況報告

(3) 行事報告

アルバム、行事録などを見て頂いた。

(4) 質疑応答

アルバム、写真を見ながら、意見、感想を頂きました。

宇寿荘に入所されている方、認知の方、車椅子、老人車、杖歩行など重度の方が多くなっています。短期、長期、目標、ケアプランに沿って利用者さんの体調を見ながら1日楽しく過ごしていただけるよう配慮しています。

・アルバムを見ると楽しそうな表情ですね。ホールの様子が見えていいですね。自分たちが体験していないこともされていますね。

・解体ショー 今年もされますか？

⇒普段、生ものを出せないなので、この時に食べていただいています。日清さんをお願いしています。皆さん喜んでくださっているので続けていこうと思っています。

・インフルエンザで大騒ぎしたことないですか？

⇒感染委員会があり、宇寿荘、愛あいのお家の職員が参加して感染予防に努めています。年間を通して手洗い、うがい、月によってマスクの着用もしています。7月の暑い時期に風邪が流行った。年間を通して予防を考えていかないといけない。予防を重視していきます。

・この会は年2回ですね、いつですか？

⇒3月の予定です。

・介護度別利用者数の平均、開放日の日数についてこの数字は？

⇒資料に基づき説明させていただく。4月～6月までの3ヶ月の数字です。

・曜日によって12人定員の時がありますか？

⇒現在、9～11人です。入院、体調不良で1日の利用者数減の時があります。

・解体ショーはどこから来られますか？

⇒日清さんに委託、その日に獲れた魚を魚を持ってきて解体されます。食事は楽しみにしておられます。行事食は特に楽しみにしておられます。先日、職員でそば打ちをして楽しめました。準備は大変だった様子

・宇寿荘と併設であり、行事の時、地域交流、一緒に参加でき良いですね。

・行事をすることは、受ける方も行く方も共に大変ですね。

・そば打ちの職人として参加していますが、休みの日に参加、畑部門、打つ部門と分けてしています。行事の時は大変です。

⇒そば打ち、解体ショー、運動会、法要など宇寿荘の行事に参加させていただき、地域交流ができることをうれしく思っています。そば打ちの見学会までの準備が大変だった様子も聞け、そば打ち同好会の皆様に感謝します。これからもご利用者の皆様に喜んでいただけるよう努めて参りますのでご協力、ご支援をよろしくお願ひします。

4. 閉会

本日は、お忙しい中運営推進会議にお出かけいただきありがとうございました。短い間でしたが、デイサービスの報告をさせていただきました。皆様から色々ご意見を頂き感謝しています。地域の方のご支援を受け、ご協力いただき、今後のサービスの向上、より良いサービスにつなげていきたいと思ひます。これからインフルエンザ、ノロウィルスなどの感染予防に努め体調管理に注意していきたいと思ひます。今後ともご指導いただきますようよろしくお願ひします。

5. 次回開催予定 令和2年3月頃の予定です